

20 mayo 2024

Año 2, No. 353

 @antenanoticias

 @antenanoticias

 @antenanoticiasgdl

 @antenanoticias



Diario
antena
noticias

www.antenanoticias.com.mx



Elecciones 2024

TERCERO Y ÚLTIMO ANTES DEL 2 DE JUNIO

Este domingo se realizó el tercer y último debate a la Presidencia de la República, organizado por el Instituto Nacional Electoral. Jorge Álvarez Máynez, candidato de Movimiento Ciudadano; Xóchitl Gálvez, candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, y Claudia Sheinbaum, candidata por la coalición Sigamos Haciendo Historia. El y las candidatas aprovecharon este último espacio de intercambio público de propuestas y acusaciones para elevar el nivel de los señalamientos y proporcionar los elementos con los que la ciudadanía elegirá por quién votará.



95 mil personas se reunieron en la Marea Rosa

Vestidos con ropa y accesorios rosas, 95 mil personas marcharon para protestar contra el presidente López Obrador y pedir que se respete la democracia. La "Marea Rosa" se mostró como un espacio de expresión de apoyo a Xóchitl Gálvez y de las y los candidatos de

Fuerza y Corazón por México. La actividad se replicó en distintos estados como Zacatecas, Baja California, Quintana Roo, Guanajuato, Nuevo León y Jalisco.

En la capital jalisciense, de acuerdo con las cifras proporcionadas por Protección Civil del estado, se contó

con la participación de alrededor de 10 mil personas, quienes se congregaron en la Plaza Liberación. La mayoría de los asistentes portaban prendas color rosa y mensajes de apoyo a Xóchitl Gálvez, así como a los integrantes de la coalición Fuerza y Corazón por Jalisco.

AMÉRICA Y CRUZ AZUL BUSCARÁN LA GLORIA

La final de la Liga MX ya tiene protagonistas. América y Cruz Azul se enfrentarán en la búsqueda por

sumar una estrella más a su escudo, tras eliminar en semifinales a Chivas y Monterrey, respectivamente.



PARABÓLICA



Darán a conocer agenda. En el marco de sus 10 años de creación, el Observatorio Ciudadano de Movilidad y Transporte del Estado de Jalisco tendrá la mañana de este lunes un encuentro con medios de comunicación para presentar la agenda ciudadana que impulsará en los próximos años y que será entregada en las casas de campañas de las candidatas y el candidato a la Gubernatura de Jalisco, para seguir buscando mejorar la movilidad urbana en el área metropolitana de Guadalajara (AMG) y en el Estado. Este organismo también dará su postura ante las propuestas que se han hecho hasta este momento en las campañas electorales en temas de movilidad urbana. Será interesante conocer la opinión del observatorio sobre aquellos proyectos. ¿Cuáles son viables? ¿Cuáles son más ocurrencias que otra cosa?

Mil por Zapopan recibe a Lemus. También para este lunes, la Asociación Civil Mil por Zapopan, organiza el encuentro "Diálogos por una Política Responsable" con **Pablo Lemus**, en donde el candidato expondrá su proyecto de gobierno y responderá cuestionamientos de los integrantes de esta agrupación empresarial.

Presume la fuerza de su proyecto. En otro evento multitudinario, **Gerardo Quirino Velázquez** se reunió con líderes y simpatizantes de su proyecto político en la cabecera municipal, con rumbo a las elecciones del próximo 2 de junio. En el corazón de Tlajomulco, el candidato fue recibido entre porras y aplausos por más de mil asistentes; se congratuló de que diariamente continúa sumando a más simpatizantes y aseguró que el proyecto de MC en Tlajo es el más fuerte de todo el país. Quirino reconoció la labor de los líderes que lo acompañan en su campaña política y dijo sentirse muy orgulloso de la gente que diariamente sale a las calles para dar a conocer sus propuestas de trabajo, con trabajo político colectivo.

Alumna de la UAG en competencia mundial. La estudiante de la carrera de Ingeniería Empresarial Agropecuario de la Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG), **María Alejandra Mendoza Camberos**, representará a esta institución en la "Innovative Solutions for Sustainable Development Global Competition" como parte del "2024 ASU Summer Experience", del 23 al 29 de junio en Tempe, Arizona, Estados Unidos. Esta es una competencia anual organizada por Arizona State University (ASU) que busca propuestas innovadoras e impactantes, orientadas al emprendimiento de estudiantes de instituciones aliadas a ASU y a CINTANA Education. Además, brindará a los estudiantes habilidades fundamentales para el éxito profesional, tales como el pensamiento crítico, la comunicación, la habilidad de presentación, el trabajo en equipo, la gestión del tiempo, la innovación y la resiliencia. ¡Suerte!

Zapopan y UAG organizan Congreso de Enfermería



El IV Congreso Nacional de Enfermería de Salud Zapopan "Desafíos en la inversión económica para la práctica avanzada de enfermería e innovación tecnológica" se realizará el 23 y 24 de mayo de 2024 con el aval de la Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG). La sede del evento será el auditorio Lic. Antonio Leño Reyes de la UAG, donde se llevarán a cabo 13 conferencias, y 2 talleres precongreso que se impartirán el 22 de mayo, así como 18 horas de capacitación.

LO QUE VIMOS EN REDES:



¡Les tenemos una sorpresa! Preparamos con mucho cariño este homenaje a la grandeza de Jalisco; que, con el talento de grandes artistas, nos enchina la piel cada vez que la escuchamos. ¡Ay Jalisco, no te rajes! ¡ánimo! **#SiempreMejores #SiempreJalisco**



Antena Noticias
Contacto:
33-127-051-63
antenanoticias@gmail.com

www.antenanoticias.com.mx

@antenanoticias
@antenanoticias
@antenanoticiasgdl
@antenanoticias

En reunión con miembros del Distrito 18

Militantes y simpatizantes arropan a Laura Haro en Autlán y Ameca

La candidata Laura Haro asistió a la marcha por la victoria en el municipio de Autlán de Navarro. Ahí acompañó a Gustavo, Robles quien busca ser reelecto como alcalde, a los candidatos de la Coalición Fuerza y Corazón por Jalisco de los 25 municipios que conforman el Distrito 18; a la diputación local y federal, y a los candidatos al Senado.

En la plaza principal, la candidata Haro, aseguró que la Coalición es potente y cuenta con la preparación necesaria para gobernar los 125 municipios de Jalisco. También reconoció en las y los candidatos de la Coalición carácter, fuerza, convicción y lealtad al mantenerse fieles a sus respectivos partidos, a pesar de ser el periodo electoral más complejo y violento de la historia.

Haro rechazó las campañas que han circulado en los últimos días donde se incentiva un llamado voto útil entre la candidata Xóchitl Gálvez y el candidato por Jalisco por el partido



Movimiento Ciudadano, Pablo Lemus, asegurando que esta práctica no es un voto útil, ya que MC cuenta con 20 diputados de un total de 500, por lo que se necesitan 251 para poder frenar al partido Morena ante la Cámara de Diputados.

EN AMECA SE COMPROMETIÓ POR LA EDUCACIÓN

En Ameca, Haro se reunió con militantes y habitantes del municipio, quienes compartieron sus propuestas y realizaron una firma de compromisos por

el municipio para la educación, infraestructura y salud.

Reconoció la importancia de regresar y multiplicar los programas de apoyo al campo como la agricultura por contrato, PROCAMPO, crédito ganadero, entre otros que

desaparecieron en este sexenio federal.

Mencionó que se convertiría en la gobernadora del agua, pues busca abastecer a todos los municipios del estado, además de invertir una cifra histórica para el saneamiento de ríos y lagos, y para el mantenimiento de las plantas tratadoras de cada región, así como la instalación de nuevas plantas tratadoras en el municipio donde se requiera.

Refirió que para las familias jaliscienses regresará las escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles; comentó que otorgará apoyos a mujeres emprendedoras, sobre todo a aquellas mujeres jefas de familia, madres solteras o en situación vulnerable.

Realizó la firma de compromisos con el municipio de Ameca para la instalación de un módulo de la Prepa en Hacienda del Cabezón, fortalecer la infraestructura carretera, el rescate del proyecto de presa el Palmarejo y el mantenimiento de infraestructura de la Secretaría de Salud Sección 9.

En Ocotlán

Presenta Lemus propuestas en educación, salud, campo e infraestructura

Pablo Lemus Navarro, candidato a la gubernatura de Jalisco por Movimiento Ciudadano, realizó su cierre de campaña regional por el Distrito 17 en el Parque El Rosario, en Ocotlán.

Rodeado de simpatizantes y acompañado de las candidatas y candidatos de los nueve municipios que conforman este distrito, Lemus Navarro expresó su alegría por estar reunido con las y los ciudadanos, y aseguró que el triunfo está muy cerca, prometiendo una victoria con un margen de dos dígitos.

Enfatizó su compromiso con la educación, descalificando la propuesta de Morena de entregar el sistema educativo jalisciense a la Cuarta Transformación y la desaparición del programa de entrega de mochilas y útiles escolares. En con-

traste, propuso la rehabilitación de todos los planteles de preescolar, primaria y secundaria en Jalisco, la entrega de tenis de primera calidad en lugar de zapatos tradicionales, y la dotación de tabletas electrónicas para estudiantes de primaria y secundaria, asegurando una educación moderna y completa.

En el ámbito de salud, subrayó la urgencia de mejorar los tiempos de espera y la disponibilidad de medicamentos, prometiendo la apertura de una Clínica de Hemodiálisis para atender enfermedades renales en Poncitlán. Además, anunció la construcción de otro hospital en Jamay y la implementación de un Centro de Autismo para mejorar la calidad de vida de los niños y niñas de la Ciénega con esta condición.

Lemus Navarro también se comprometió a aumentar el fideicomiso de apoyo a los productores de maíz hasta por 200 millones de pesos, así como la creación de una dirección especializada en la Secretaría de Desarrollo Rural.

En cuanto a infraestructura, prometió la rehabilitación completa de la red carretera estatal y la construcción de un libramiento carretero en Ocotlán, así como conectar a Poncitlán y Zapotlán El Rey. A esto se sumó mejorar el transporte público con vehículos de primera generación para conectar Jamay, Poncitlán y Ocotlán con unidades dignas.

Lemus hizo un reconocimiento a los candidatos y candidatas de Movimiento Ciudadano, destacó su trabajo excepcional y pi-



dió un voto parejo para asegurar una amplia representación en el Congreso del Estado de Jalisco, el Congreso de la Unión y el Senado de la República.

Alberto Esquer Gutiérrez, Candidato al Senado de la República, destacó que trabajar

por los pescadores, agricultores y ganaderos de la Ciénega y de Jalisco. Dijo que impulsará una iniciativa para mantener el precio de la producción del agave, así como aranceles a la importación de leche en polvo, entre otros productos.

Presenta Vero Delgadillo eje de bienestar animal

Ante los dueños de las mascotas que asistieron a la 5° Caminata Canina en el parque Italia de Providencia, donde participaron 380 perros, la candidata a presidenta de Guadalajara por Movimiento Ciudadano, Verónica Delgadillo, presentó sus propuestas para el bienestar animal que se pondrán en marcha durante su administración.

La candidata anunció que prevé duplicar los hospita-

les móviles para mascotas y un proyecto para mapear los animales en la calle; además de la creación del Escuadrón de Protección y Atención a Nuestros Animales Locales, Escuadrón PANAL, que estará enfocado en la atención de los animales en calle.

“Los animales en nuestro gobierno van a ser vistos con ojos que los reconocen como seres vivos, que los reconocen como merecedores de un trato digno y también los

reconoce como merecedores de política pública para su bienestar”, destacó.

Durante las actividades para la presentación del proyecto de bienestar animal, también se llevó a cabo una feria para la adopción responsable de mascotas de la mano de organizaciones civiles. La jornada se organizó en conjunto con las organizaciones PATA, PetCamp, DogTown, Patitas de Ayuda, AgilitySquad, y Chihuahouse.



Mayor y mejor atención a la salud de los tapatíos: Chema Martínez

A un par de semanas de que concluyan las campañas electorales, el candidato a la alcaldía de Guadalajara la coalición Sigamos Haciendo Historia, José María Martínez, garantizó que en su Administración habrá mayor y mejor atención en el tema de salud; además, agregó que en cuanto tome las riendas del municipio comenzará a trabajar para la creación del primer hospital municipal.

“Nos la vamos a rifar por ese hospital, porque creemos que la salud es un derecho, no un privilegio. (Además), vamos a estable-

cer también una vinculación con un hospital veterinario para todas las personas que tienen una mascota, y nos vamos a convertir

en una ciudad cuidadora de mascotas, porque los perros y los gatos, y cualquier mascota, son seres sintientes”, sentenció el morenista.



Citlalli Amaya

Va por zona semipeatonal en Tlaquepaque



La candidata de Movimiento Ciudadano para la presidencia municipal de San Pedro Tlaquepaque, Citlalli Amaya recorrió la Zona Centro e Infonavit Revolución donde se comprometió a mejorar la principal vialidad de la zona centro “Por eso la calle Hidalgo la voy hacer semipeatonal y le voy invertir

30 millones de pesos para que del tren se vayan caminando de manera segura creando conectividad con nuestro pueblo mágico”.

Con esta obra, la candidata explicó que la plusvalía va aumentar por esta conexión, además el compromiso de seguir cambiando luminarias por iluminación led.



Laura Imelda Pérez

Crearé agencia municipal anticorrupción

La candidata de Morena, PT, Verde, Hagamos y Futuro, a la presidencia municipal de San Pedro Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez Segura anunció que creará la primera agencia municipal anticorrupción con el modelo anunciado a nivel federal por la candidata presidencial Claudia Sheinbaum.

Laura Imelda se comprometió a restituir la lucha

contra la corrupción en el municipio, ya que la actual administración cerró la oficina sin contar hasta el momento con un mecanismo sustituto, que sea confiable. Durante el fin de semana, la morenista realizó recorridos en las colonias El Refugio en el Cerro del Cuatro, Parques de Santa María, Las Juntas y Santa Anita, entre otras.

Sergio Chávez

Domos para todas las secundarias

En una reunión muy nutrida con maestros de Tonalá, Sergio Chávez Dávalos, candidato a la presidencia municipal de Tonalá por Morena realizó su compromiso con los docentes de que si el voto le favorece, trabajará para que todas las escue-

las del municipio cuenten con un domo cubriendo su patio.

Los docentes recibieron positivamente esta propuesta ya que es un reto para maestros y alumnos trabajar y desarrollar actividades a la intemperie. Maestros tonaltecas

agradecieron el apoyo que ha realizado con el sistema educativo, ya que estos domos han sido importantes para muchos estudiantes, pueden hacer actividades deportivas, cívicas y académicas sin padecer las inclemencias del tiempo.



82 cursantes de la licenciatura en Seguridad Pública recibieron su título

• Con especialidad en Procuración de Justicia, Seguridad Preventiva y Sistemas Penitenciarios

La Academia y Universidad Policial de Jalisco entregó 82 títulos a la misma cantidad de personas que culminaron la licenciatura en Seguridad Pública, como parte de las acciones de profesionalización del personal operativo y administrativo de instituciones policiales.

48 de las y los egresados lo hicieron con especialidad en Procuración de Justicia, 29 culminaron con terminal en el área de Seguridad Preventiva y cinco en Sistemas Penitenciarios.

De los 82 documentos otorgados, 46 se lograron tras haber acreditado el examen general de titulación, 15 lo obtuvieron por excelencia académica y 21 por modalidad de promedio.

En la ceremonia participaron autoridades y personal directivo de la Academia y Universidad Policial de Jalisco, quienes reconocieron el esfuerzo de las y los graduados por continuar su preparación profesional a la par de desarrollar sus actividades como servidores públicos.



Afinan detalles para la jornada electoral del 2 de junio

A dos semanas del día de la elección se realizó la sesión ordinaria de la mesa interinstitucional para el proceso electoral 2024, donde autoridades de seguridad de los tres niveles de gobierno y electorales revisan los temas que surgen en torno al pro-

ceso, para garantizar que los comicios se desarrollen en completa calma.

Durante la sesión se dio cuenta de la distribución y custodia del material electoral y se refrendó la coordinación plena que existe para llevar a cabo la logística que se requiere.

También se revisaron las solicitudes realizadas por candidatas y candidatos para contar con apoyo en materia de seguridad, mismas que hasta el momento suman 26 peticiones recibidas por las autoridades electorales y que han sido turnadas a la federación y el estado para su dictaminación.

Al atender un asalto

Policía Vial repelen agresión y detienen a un hombre

Oficiales de la Comisaría de la Policía Vial fueron agredidos a balazos por un sujeto al que perseguían tras haber robado a una persona, por lo que repelieron la agresión y detuvieron al hombre.

Los policías se encontraban realizando su recorrido de vigilancia por Periférico, cuando al llegar a la intersección con Carretera a Chapala, en el municipio de San Pedro Tlaquepaque, el tripulante de un vehículo Chevrolet Beet, color negro, les solicitó apoyo, ya que unos sujetos en motocicleta lo habían asaltado.

Los policías ubicaron a los supuestos causantes, por lo que se emprendió una persecución; sin embargo, uno de los sujetos realizó detonaciones de arma de fuego sobre los oficiales, por lo que estos repelieron la agresión inmovilizando al agresor y de inmediato se solicitó la asistencia médica.

El hombre de aproximadamente 35 años de edad fue atendido por los servicios médicos y puesto a disposición del Agente del Ministerio Público junto con un revólver calibre 38 especial que le fue asegurado, para que se integre la respectiva carpeta de investigación.